

Acte d'accusation du carmentran 2010

Nous t'accusons d'avoir :

Mis des mauvaises notes
D'avoir inventé les produits toxiques
D'avoir inventé l'argent
D'avoir créé des tsunamis
D'avoir provoqué la guerre en Afghanistan.
D'avoir apporté le divorce
D'avoir provoqué le sida
D'avoir inventé le cancer
D'avoir mis le feu à des maisons
D'avoir inventé la folie
D'avoir vendu de la drogue
D'avoir fait les tremblements de terre à Haïti
D'avoir provoqué une éruption volcanique en Sicile
D'avoir amené la grippe H1N1
D'avoir pollué la Terre
D'avoir inventé la douleur
D'avoir inventé les armes
D'avoir inventé le désespoir
D'être un voleur
D'avoir inventé la lecture
D'avoir inventé les caries
D'apporter la malchance
D'apporter le chagrin dans tes bagages
De propager le mauvais temps
De commettre des meurtres
De faire disparaître des animaux en voie d'extinction.
De tuer des gens dans les avalanches
De faire écrouler les bâtiments
D'avoir fait beaucoup de meurtre
D'avoir coupé l'électricité
D'obliger les parents à disputer leurs enfants
De mettre des gens innocents en prison
De faire séparer nos parents et de nous rendre triste
De nous donner des crampes la nuit
De trop faire pleurer le ciel (la pluie)
D'empêcher certains enfants d'aller à l'école

Pour tous ces malheurs nous te condamnons

À périr dans les flammes !